

Procès verbal de l'AG 2023

association Festiwald

1. Ouverture de l'assemblée générale, mot de bienvenue du président

La séance débute par le mot de bienvenue du président de l'association, Bertrand Dubois, qui présentera la quasi totalité de la séance. Bertrand précise que tous les documents sont sur le site du Festiwald (www.festiwald.ch) et qu'ils y sont donc consultables.

Plusieurs membres du comités sont présents à cette séance (Jack, Denis, Maxime et Zoé) ainsi que deux amies habituées du festival (Émilie et Évelyne). Notons la présence de Madame Alizée Rey, qui représente la commune de Villars-sur-Glâne. Sont excusé.e.s Calliope Karavgoustis, Camille Delplanque, Élisabeth Blaser, Donatien Pivetaud, Axel Meuwly et François Galley

L'ordre du jour est approuvé à l'unanimité des votes.

La liste des présences est affichée et celles et ceux qui le souhaitent peuvent exprimer quelque chose à propos de leur présence.

Le PV est pris par Zoé.

2. Modification des statuts selon AG 2022

En 2022, il a été décidé lors de l'assemblée générale de modifier le point 6 des statuts. La version modifiée est lue et présentée à l'écran. Cette modification est approuvée à l'unanimité des votes.

3. Lecture du rapport d'activité 2022

Seuls quelques points ont été relevés: le retour dans la forêt de Moncor, qui est un plus pour le festival vu la beauté du site et la possibilité d'utiliser une infrastructure déjà présente, la collaboration avec le cyclotone ainsi que les charrettes d'espace-temps/REPER, la liste des principaux donateurs (Commission culturelle de la commune de Villars-sur-Glâne, LoRo, kebab+, Richemont, Wemakeit) ainsi que celle de ceux nous ayant offert des produits invendus que nous avons pu utiliser pour la cuisine ou le bar (Suard, Gfellerbio, bio-Wäberhof, Aldi, Fri-son, la Spirale et le Nouveau Monde), le précieux prêt de la remorque frigorifique par le Pot-des-Cieux, nous permettant de stocker aliments et boissons au frais, grâce à l'électricité fournie par la station service Tamoil et pour finir les chiffres de l'édition passée: 600 visiteurs et visiteuses de tout âges, 13 concerts, 3 Djs, 3 sessions conte, 3 ateliers thématiques, 1 démonstration de Vo'Vietnam, 2 séance de yoga, 22 bénévoles et 45 litres de pâte à crêpes

4. Bilan comptable 2022

Nous avons subi une perte de 417.72 l'an passé, les réserves ont compensé cette perte.

Le rapport des vérificateurs de comptes est consultable sur le site.

Le bilan est accepté.

5. Budget 2023

Davantage de budget sera alloué aux cachets des artistes. Les dons (sponsors comme ceux du public) sont difficile à prévoir...

Le budget 2023 est approuvé.

6. Élections et démissions

Quelques membres du comité nous ont annoncé leur départ: Michael Jordan, Camille Delplanque (secrétaire) et Axel Meuwly. Nous les remercions chaleureusement pour le travail accompli et leur souhaitons bonne routes dans leurs nouveaux projets!

Jack Eltschinger entre au comité à l'unanimité des votes.

Zoé De Clerck est élue secrétaire à l'unanimité des votes.

7. Comité 2023

Le comité est à présent formé comme suit: Bertrand Dubois, président; Denis Carrel, caissier; Zoé De Clerck, secrétaire; Maxime Codourey, Calliope Karavgousis et Jack Eltschinger, membres passifs

8. Divers

La prochaine édition aura lieu du 28 au 30 juillet 2023 au bois de Moncor. Vu la tournure que prend l'organisation d'un tel festival, il est possible que ce soit la dernière édition, du moins d'un festival sous cette forme. Un appel est lancé à quiconque souhaiterait reprendre le projet!

Lorsque vient le moment de poser des questions ou d'intervenir, Alizée Rey prend la parole au nom de la commune de Villars-sur-Glâne pour qui ce festival a tout à fait sa place dans le paysage culturel de la commune et particulièrement touchée qu'il soit ouvert à tous les âges. Elle regrette d'entendre que ce soit la dernière édition. La commune souhaiterait que la collaboration soit plus fluide entre elle et le Festiwald, notamment au niveau des horaires de fin lors des soirées, Alizée Rey souhaite en discuter avec ces collègues. Bertrand lui répond qu'effectivement, pouvoir faire du bruit plus longtemps permettrait une plus grande stabilité pécuniaire. De plus, il dit qu'il n'y a jamais eu d'accident ni de bagarre, qu'il y a toujours eu que de merveilleuses éditions humainement.

Émilie demande si on a écrit sur le site que l'on remettait le projet. Bertrand lui répond que ce n'est pas encore sur le site, que l'on doit encore discuter de la manière dont on va communiquer cela.

Évelyne demande a pouvoir avoir un aperçu de la programmation. Bertrand nous présente ce qui est déjà programmé dans la grille horaire, même si tout n'est pas encore sûr.

Évelyne demande ensuite comment on peut s'inscrire comme bénévole. Maxime prend la parole pour lui répondre qu'un formulaire sera créé ou chacun et chacune peut inscrire les shifts pour lesquels il ou elle est disponible et les tâches qu'il ou elle souhaiterait faire et que ce formulaire sera posté sur le site et sur les réseaux sociaux.

Bertrand clôt la séance et déclare l'apéro ouvert!